

Hausärztliche Versorgung - Todesfall von Herrn Dr. med. Christoph Saring

Veröffentlicht am: 12.04.2024

Die Gemeinde Oberhaid zeigt sich nach wie vor schockiert und bestürzt über den plötzlichen Tod von Dr. med. Christoph Saring, der über viele Jahre hinweg eine tragende Säule der hausärztlichen Versorgung der Bürgerinnen und Bürger der Gemeinde war und diesbezüglich bei seinen Patientinnen und Patienten ein hohes Ansehen sowie das vollste Vertrauen genoss. Am Morgen des 08.04.2024 erreichte uns die traurige Nachricht, dass Herr Dr. Saring im Alter von 60 Jahren verstorben ist. Wir möchten diese Gelegenheit nutzen, um seinen Angehörigen auf diesem Wege unser tiefes Mitgefühl und unser aufrichtiges Beileid auszudrücken.

Die Hausarztpraxis von Herrn Dr. Saring war der letzte verbliebene Anlaufpunkt für allgemeinärztliche Versorgung in der Gemeinde und wurde gerade durch Ortsansässige, nicht zuletzt aufgrund der kurzen Wege, regelmäßig in Anspruch genommen. Entsprechend groß ist die Anzahl der Anfragen, die die Verwaltung aktuell erreichen, wie es mit der Arztpraxis zukünftig weitergeht, wie die ärztliche Versorgung kurzfristig sichergestellt, und ob ggf. ein Nachfolger gefunden werden kann.

Die ärztliche Versorgung konnte hier kurzfristig dadurch sichergestellt werden, dass umliegende Arztpraxen übergangsweise die Betreuung der Patientinnen und Patienten aus Oberhaid übernehmen. Für eine Nachfolgeregelung befindet sich die Gemeindeverwaltung derzeit zwar im engen Austausch mit dem Ärztlichen Kreisverband Bamberg, die konkrete Zukunft der Praxis und wie mit dem Arztsitz in Oberhaid zukünftig generell umgegangen wird, ist zum aktuellen Zeitpunkt allerdings noch vollkommen ungewiss. Hier hängt Vieles auch von den Entscheidungen der Rechtsnachfolger von Herrn Dr. Saring ab. Bis hier eine endgültige Entscheidung getroffen ist, ist aktuelles Ziel der Gemeinde, einen Vertretungsarzt zu gewinnen, der die Patientenbetreuung übergangsweise sicherstellt.

Darüber hinaus bietet die Gemeindeverwaltung, in Zusammenarbeit mit der Maria-Betz-Stiftung, einen Fahrdienst an, der Patientinnen und Patienten zu ihrem Übergangsarzt und wieder zurück nach Hause bringt, wenn diese selbst nicht mehr mobil sind. Hierzu wenden Sie sich bitte an Herrn Hilmar Wedler unter der Rufnummer 09503 / 9223 - 13 oder an die Gemeindeverwaltung Oberhaid, Frau Sandra Weber unter der Rufnummer 09503 / 9223 - 14.

Carsten Joneitis
Erster Bürgermeister

Und meine Seele spannte weit ihre Flügel aus,
flog durch die stillen Lande, als flöge sie nach Haus.

Plötzlich und unerwartet verstarb unser lieber Bruder

Dr. Christoph Saring

* 23.10.1963 † Osterwochenende 2024

Er hinterlässt eine große Lücke:
Regina Ott mit Familie
Almuth Ansorge mit Familie

Kondolenzanschrift: Trauerhaus Saring
c/o Bestattungen Hohensee-Metzner,
Hallstadter Straße 18, 96052 Bamberg

Die Urnenbeisetzung findet im engsten Familienkreis statt. Feierstunde zum Gedenken
am Samstag, 27. April 2024 um 10.00 Uhr im Friedhof Oberhaid.



Oberhaid

